

## BAB 1

### PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang Masalah

Di era global ini banyak ditemukan berbagai sistem digital, hampir semua kegiatan menggunakan sistem digital, baik itu berbelanja, menabung, dan berbagai aplikasi untuk mengolah data. Dimana sekarang terdapat berbagai aplikasi yang dapat mempermudah pekerjaan. Dengan adanya aplikasi tersebut kita dapat mengolah data yang kita miliki menjadi suatu informasi yang mana hal ini sudah pasti lebih baik dan sangat berguna untuk berbagai kebutuhan-kebutuhan tertentu. Perkembangan teknologi dalam pengolahan data pun berkembang sangat pesat. Hal ini dikarenakan berkembangnya ilmu pengetahuan dan banyaknya pengembangan tentang perangkat lunak. Seperti halnya yang dilakukan oleh perusahaan-perusahaan dan beberapa usaha yang menggunakan sistem digital. Namun tidak hanya perusahaan saja yang menerapkan hal tersebut, saat ini instansi-instansi pemerintahan pun sudah menerapkannya.

Namun tidak jarang beberapa perusahaan ataupun instansi seperti Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah yang masih menerapkan hal tersebut dalam proses transaksinya yang berlangsung sehingga dalam menghasilkan sebuah informasi membutuhkan waktu yang lama dan terkadang terjadi kesalahan akibat belum adanya suatu sistem khusus untuk mengelola transaksi tersebut.

Sistem yang digunakan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah khususnya pada bidang akuntansi dan pelaporan telah menggunakan aplikasi untuk mempermudah pekerjaan, seperti dalam proses penyusunan laporan keuangan yang mana dalam proses penyusunan laporan keuangan untuk mencari data yang dibutuhkan tidak lagi harus memilah berkas ataupun dokumen secara satu persatu. Sudah terdapat sebuah aplikasi yang diberinama SIPKD yang mana dalam aplikasi tersebut telah terdapat berbagai informasi yang dibutuhkan dalam penyusunan laporan keuangan.

Berdasarkan penjelasan diatas, maka penulis tertarik untuk mengetahui proses dalam penyusunan laporan keuangan melalui aplikasi SIPKD pada bidang akuntansi dan pelaporan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah, sehingga penulis mengambil judul **“Prosedur Pencatatan Laporan Keuangan Menggunakan Aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Badan Pengelolaan dan Pendapatan Daerah”**

## **1.2 Rumusan Masalah**

Bagaimana prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Badan Pengelolaan dan Pendapatan Daerah?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian berdasarkan permasalahan diatas adalah untuk mengetahui prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

### **1. Mahasiswa**

Penerlitan ini diharapkan agar dapat menambah wawasan dan lebih membuka pikiran bagi masasiswa agar nantinya dapat mengembangkan teori yang didapatkan pada saat perkuliahan ke dalam dunia kerja, serta mengetahui keadaan di dunia kerja khususnya di Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah, serta diperoleh tambahan pengetahuan mengenai prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan Pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah.

### **2. Universitas Pendidikan Ganesha**

Dari penelitian yang dilakukan diharapkan agar dapat dipergunakan sebagai rujukan bagi aspek yang memiliki kepentingan maupun

penelitian lainnya dalam melakukan riset tentang prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah.

3. Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kabupaten Buleleng

Hasil penelitian diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan bahan pertimbangan pemikiran bagi Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah tentang prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD pada Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah.

